

学校評価シート（学校関係者評価）

幼保連携型認定こども園みさとさくらの森 学校関係者評価委員会

日時 令和4年1月25日（火）10:30～

出席者 評価委員 保護者2人、園長、桜小学校校長（欠席）

1. 基本事業計画・自己評価を受けて

・ I 保育目標・保育方針

「目標や方針等が子どもたちの中で生きている」とのこと、子どもの姿に表れているのはすばらしいと思います。

・ II 保育計画

「園児のしたいことが取り入れられるようになっていく」とのこと、計画を園児の実態に沿って実践されているのはよいことだと思います。

「保育計画は、他の保育士に相談しやすく」とのこと。チームで運営されていることがよく分かりました。

・ III 保育環境

「温度・湿度をチェック、感染症対策」を行いながら「異年齢児との交流を工夫して行うようにしている」とのこと。厳しい状況の中で子どもたちの育ちを第一に教育活動を展開していることが伝わってきました。

・ IV 保育内容・方法

「散歩や外遊びを通して、園児の情緒の安定を図っている」とのこと。引き続き体を動かす時間を確保できるよう工夫していただきたい。

「他の子と比べることなく、その子の成長を見守っている」とのこと。保護者から情報を得ながら、一人ひとりの特性を大事にしていらっしゃるのすばらしいと思います。

・ V 食育

「園庭に野菜」身近な場所で体験活動ができるのは、とてもよいことだと思います。

・ VIII 地域住民や関係機関との連携

コロナ禍により、幼少の交流がほとんど出来ない状況が続いていますが、一日も早く以前のような交流活動ができれば嬉しいです。

・ 自己評価結果の点数がほとんど3以上であり、決して低くない自己評価で安心しました。

・ 結果詳細でも出来なかった事や難しかった点、反省点も多く上がっていて、向上心が見られてとても良いと思いました。

・ また反対に、出来た事、充実していた事も細かく書いてあって、普段の保育の様子が見える様でした。園全体で園児達を見守って下さっている様子が良くわかりました。

・ 保護者とのやりとりをもっと密に出来たらもっと良く伝わると思いました。

・ 妥当。あるいは謙遜しすぎな所もある。

・ 一人ひとり、個性をみながらそれをのばすよう保育してもらっていると感じている。

・ 家ではやらないことも園では積極的にやることも多く、成長に大きな影響をあたえてもらっていると思う。

2. 園内見学をしていただいて子ども達の様子について

- ・園庭で遊ぶ子供達はとても楽しそうでイキイキしていました。外にいる時間が多くあると身体的にも成長するし、ストレス発散にもなり精神的にも良いと感じました。
- ・園内には季節を感じられる物や製作物があり子供達に自然と季節や文化を伝えられて良いと思いました。
- ・遊ぶ時間はちがうクラスや学年が混ざっていて子供達の社会性が自然と育っていった様でとても良いと思いました。
- ・個性ゆたかで、規律に抑圧されずのびのびとしている。
- ・年中以上は、先生の指示がなくても自主的に着がえなどを行っていて感心した。

3. 園内見学をしていただいて環境について

- ・換気が行き届いていると感じました。また、乾燥対策も工夫されていて細やかな気づかいを感じました。
- ・乾燥する為、水筒をそれぞれ準備した物を置く場所がありましたが、飲むのを園児本人にまかせているのでしょうか？子供が持っていっている水筒はほとんど減っていません。一定の時間でみんなが飲むようにしてもらえると遊びに夢中な子供でも水分補給出来ると思います。
- ・保育園棟は水筒持参ではありませんが、いつもどれ位水分補給をしているのかも連絡帳等で教えてもらえたら良いと思いました。
- ・幼稚園に絵本コーナーがあるのはすばらしいと思います。
- ・保育園の教室のおもちゃや絵本が子供の手の届く場所に置いてあり、自分で好きな物をとったり、自分でお片付け出来る環境でとても良いと思いました。
- ・保育園棟では、オムツのもち帰りがなくなったので、においがこもることもなくなったので衛生的だと思う。
- ・細かにほうきでそうじをしてくれているが、やはり砂が入りこむので大変そう。ハイハイの子もいる保育園棟では、砂の入りこみも気をつかうなと思った。

4. 今後園に期待すること

- ・コロナ禍で、園児の安全を第一に日々の教育活動に邁進されていることが、いただいた各種資料から伝わって参りました。
- ・せっかくのこども園なので、もっと保育園棟、幼稚園棟との交流があると、子供達ももっと成長出来ると思います。(本日、ぞう組の子達と幼稚園の子達が一緒に遊んでいるのを見て、とてもほほえましかったです。)
- ・感染症対策(コロナでなくても季節性インフル等)をもっと徹底してもらいたいです。送り迎え時に保護者が園内に入るのは危機感が薄い様に感じます。
- ・今年度は前年度と比べ園内の清掃がいき届いている様に感じました。これからもよろしくお願いします。
- ・平時に戻れば、園外活動にももっと力を入れてもらえたら子供達も喜ぶと思います。
- ・平時に戻っても預かりのおやつを食べる時はイスに座らせてほしいです。
- ・給食を汁物だけでも保育園棟から同じ物を食べられるととても良いと思います。
- ・保育園のいい所と、幼稚園のいい所をいいとこどりできるのが魅力なので、各イベントごと子供といっしょに楽しみたいと思っている。
- ・早く日常を見られるイベントが復活するのを楽しみにしている。
- ・学年をこえた交流を増やして、小さい子は大きい子の姿を見ならい、大きい子は小さい子の世話をするという場を増やしてほしい。